

KONZERT DES SÜD-OSTTIROLER BLASORCHESTERS 40+

Musik als wichtige Brücke

Mit zwei festlichen Konzertabenden setzt das „Süd-Osttiroler Blasorchester 40+“ auch in diesem Winter ein musikalisches Zeichen der Verbundenheit zwischen Südtirol und Osttirol. Das Orchester, das sich aus über 90 Musikerinnen und Musikern aus den Musikbezirken Bruneck, Pustertal-Oberland, Iseltal und Lienzer Talboden zusammensetzt, lädt am 26. Dezember 2025 in Toblach sowie am 5. Jänner 2026 in Matrei in Osttirol zu eindrucksvollen musikalischen Begegnungen ein.

Unter dem Motto „Europa in Harmonie“ entstand in den vergangenen Monaten ein vielfältiges Programm, das Werke europäischer Komponisten verschiedener Epochen umfasst. Die beiden Dirigenten Martin Gratz und Sigisbert Mutschlechner haben ein Konzert zusammengestellt, das die musikalische Vielfalt des Kontinents hörbar macht und gleichzeitig den Gedanken des grenzüberschreitenden Miteinanders in den Mittelpunkt stellt. Die Probenarbeit formte die große Gruppe aus Musikern aus beiden Ländern zu einem harmonischen Klangkörper, der mit Begeisterung und spürbarem Gemeinschaftsgeist musiziert.

MEHR ALS EIN MUSIKALISCHES EREIGNIS

Die Organisatoren Johann Hilber (Bezirksobmann Musikbezirk Bruneck), Otto Trauner (Musikbezirk Pustertal-Oberland), Johannes Nemmert (Lienzer Talboden) und Andreas Berger (Iseltal) betonen, dass dieses Projekt weit mehr als ein musikalisches Ereignis sei. Es unterstreiche die enge Beziehung zwischen den Regionen, die durch die Musik noch stärker erfahrbar werde. Besonders hervorgehoben wird der freiwillige Einsatz der



Die Organisatoren Johann Hilber (Bezirksobmann Musikbezirk Bruneck), Otto Trauner (Musikbezirk Pustertal-Oberland), Johannes Nemmert (Lienzer Talboden) und Andreas Berger (Iseltal).

Mitwirkenden, die teils weite Anfahrten zu den Proben auf sich genommen haben und damit deutlich zeigen, wie sehr ihnen dieses Orchester am Herzen liegt. Die Bürgermeister der beiden Austragungsgemeinden würdigen in ihren Vorworten ebenfalls die grenzüberschreitende Bedeutung des Projekts. Musik verbinde Menschen und bereichere das kulturelle Leben in besonderer Weise. Das Konzert in Matrei bildet zudem den Auftakt zum Jubiläumsjahr des Musikbezirks Iseltal, der 2026 sein hundertjähriges Bestehen feiert.

Das Publikum darf sich auf zwei Abende freuen, die musikalische Qualität und zwischenmenschliche Nähe miteinander verbinden. Die Konzerte versprechen erlesene Blasmusik, eindrucksvoll dargeboten von erfahrenen Musikern, die mit großer Leidenschaft und Freude gemeinsam auf der Bühne stehen. In einer Zeit, die oft von schnellen Veränderungen geprägt ist, erweist sich dieses Orchesterprojekt als wohltuendes Signal für Freundschaft, Zusammenhalt und die verbindende Kraft der Musik. // Reinhard Weger



from 1965 to summits

GARTNER

shoes / outlet

& kids

NEU NEU NEU
shoes for
KIDS
NEU NEU NEU


 Kirchplatz,
 Herbstenburgstr. 1
 Toblach

**Wir sind wieder da > Outlet Toblach
 ab Montag 15.12. dauerhaft geöffnet**